

# BIEN GRANDIR



**ÉDUCATION  
ARCHITECTURE**

## Les enfants réinventent la ville de demain

Retour sur la deuxième année du projet “Notre École, Faisons-la ensemble” à l’école du Bosquet. Une aventure collective et créative qui a transformé les élèves de CE1 en apprentis urbanistes, porteurs d’une vision pour la ville de demain.



### Penser la ville de demain

Imaginer ce que pourrait être Les Ulis dans dix ans, tel était le fil conducteur de cette année pour les quatre classes de CE1 de l’école du Bosquet. Un exercice ambitieux mêlant pédagogie, créativité et citoyenneté. Encadrés par des architectes et paysagistes du Conseil d’Architecture, d’Urbanisme et de l’Environnement de l’Essonne (CAUE), les élèves se sont plongés dans les enjeux de l’aménagement urbain à travers une série d’ateliers participatifs et concrets. Le premier temps fort de cette saison a débuté sur grand écran, avec une projection au cinéma Jacques Prévert. Un moment fort, suivi d’un échange avec les élèves de CE2, qui avaient participé au dispositif l’année dernière.

Au cours de l’année, quatre ateliers ont été organisés avec les architectes et paysagistes du CAUE. Les quatre

classes de CE1 ont travaillé sur la transformation de cinq sites de la ville : l’école du Bosquet, la piscine municipale, le Centre Commercial Ulis 2, le terre-plein central de la RD35 et le lavoir de Saint-Jean-de-Beauregard qui ont servi de terrains d’expérimentation.

Les élèves ont d’abord imaginé une programmation de ces lieux dans dix ans, ce qui leur a permis d’acquérir un vocabulaire lié à l’architecture et à l’environnement. Par ailleurs, à travers des mises en situations concrètes, ils ont pu réaliser des plans, des coupes et des vues. Une manière ludique et intelligente de se familiariser avec les métiers de l’architecture.

À l’année prochaine avec une nouvelle promotion d’enfants prêts à réinventer, à leur tour, la ville de demain.

### UNE EXPOSITION POUR CLÔTURER CETTE SAISON D’APPRENTISSAGES

Le 27 mai dernier, l’école du Bosquet a accueilli une exposition des travaux réalisés par les élèves. Parents, enseignants, des services municipaux et des élus, comme Rose-Marie Boussamba, conseillère municipale en charge du Plan de Réussite Éducative, du Périscolaire et de l’Égalité Femmes/Hommes étaient présents. Les maquettes, plans et récits des enfants ont impressionné par leur créativité.

#### À NE PAS MANQUER !

L’exposition sera installée dans le hall de la Piscine durant tout l’été.